



COMMUNIQUE DE PRESSE

Philippe Roussel nommé directeur général de TNTV Tahiti

Saint-Denis – 2 août 2013

Philippe Roussel, directeur général délégué des médias du groupe Antenne Réunion depuis 2008, prend la direction à compter du 1^{er} octobre prochain de TNTV à Tahiti.

Philippe Roussel a une solide expérience du secteur des médias, il a été notamment directeur des rédactions de RTL groupe en Belgique, mais c'est au sein d'Antenne Réunion qu'il a développé principalement son savoir-faire évoluant du poste de journaliste à celui rédacteur en chef, puis de directeur d'antenne à celui de directeur général médias.

A ce poste il a participé à conforter le leadership d'Antenne Réunion Télévision contribuant ainsi à la forte croissance du groupe ces 5 dernières années.

« Antenne Réunion a formé de nombreux talents qui aujourd'hui font carrière un peu partout dans l'audiovisuel. C'est une formidable école pour tous ceux qui souhaitent progresser et relever des défis importants. C'est cette expérience que je vais désormais mettre au service de Tahiti Nui Télévision avec comme ambition le leadership, la proximité et la rigueur », précise Philippe Roussel.

Antenne Réunion Groupe se réjouit qu'au travers de cette promotion, ce soit le savoir-faire de ses équipes qui de nouveau est mis à l'honneur.

Antenne Réunion qui finalise son plan à 5 ans, donnera prochainement à cette occasion des précisions sur les évolutions de son organisation. Durant cette période, Christophe Ducasse, le président directeur général assurera l'intérim à la direction des médias.

Antenne Réunion souhaite une pleine réussite à Philippe Roussel dans l'exercice de ses nouvelles missions.

2 août 2013



Contact presse : Mayia Le Texier 06 93 00 15 05/ mayia.letexier@antennereunion.fr